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РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ 

АДМИНИСТРАЦИЯ ГОРОДА НОРИЛЬСКА 

КРАСНОЯРСКИЙ КРАЙ 

 
ПРОТОКОЛ 

заседания Управляющего совета по образованию  

муниципального образования город Норильск 

 

12.12.2024                           № 4 

 

Председательствующий: О.И. Боярова  

Секретарь: Л.А. Разводовская 

Присутствовали:  

Е.И. Преображенская – заместитель начальника Управления общего и дошкольного 

образования Администрации города Норильска (далее – Управление) 

Р.Е. Пелевина – главный специалист отдела Управления имущества Администрации 

города Норильска  

Л.А. Непляхович – председатель постоянной комиссии Норильского городского 

Совета депутатов по социальной политике 

Т.В. Солопова – родитель, воспитывающий ребенка-инвалида  

_40__ представителей Управляющего совета по образованию муниципального 

образования город Норильск (далее – Совет, УС) (лист регистрации прилагается) 

 

Форма проведения: очно 

ПОВЕСТКА ЗАСЕДАНИЯ: 

1. Отчет о работе Совета за 2024 год. 

2. Взаимодействие образовательных учреждений с социальными партнерами и 

общественно-деловыми объединениями. 

3. Общение с ребенком как показатель ответственного родительства. 

4. День открытых дверей МБУ ДО «ЦВР». Городской конкурс «Лучший 

управляющий совет образовательного учреждения муниципального образования город 

Норильск». 

5. Утверждение Плана работы Совета на 2025 год. 
 

СЛУШАЛИ:  

Елену Ивановну Преображенскую, заместителя начальника Управления, которая 

обратилась к присутствующим с приветственным словом и провела церемонию 

награждения представителя образовательного учреждения и специалиста Управления. 

За активную жизненную позицию, участие в деятельности Совета вручены 

благодарственные письма начальника Управления:  

- Надежде Васильевне Майоровой, представителю управляющего совета МБОУ «СШ 

№ 28»; 

- Толстиковой Елене Викторовне, специалисту отдела развития образовательной сети 

Управления образования. 
 

ВЫСТУПИЛИ: 
1. Боярова Оксана Ивановна, председатель Совета, подвела итог работы за 2024 год, 

сообщив следующую информацию. 
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В 2024 году план заседаний исполнен на 100%: проведено 4 заседания УС, 2 

заседания организационно-педагогической и финансово-правовой комиссии, рассмотрены 

все запланированные вопросы.  

Информировала о том, что в этом году на заседании Совета выступали не только 

представители образовательных учреждений, специалисты Управления, но и работники 

сферы здравоохранения, Администрации. В начале 2024 года актуализированы локальные 

нормативные акты и регламент деятельности УС. Регламент дополнен статьей 6, дающее 

право Управляющему совету осуществлять награждение и иные виды поощрения.   

«Управляющий совет может учреждать общественные награды, награждение 

которыми производится по решению Управляющего совета, а также применять иные 

виды поощрений». 

В течение всего года велась планомерная работа по включению в деятельность всех 

категорий УС. Впервые проведена деловая интерактивная обучающая игра «Школьники в 

Управляющем совете», которая позволила школьникам ощутить значимость, разработать 

предложения по построению деятельности в учреждениях.  

Предложила распространить опыт в 2025 году и провести деловую интерактивную 

обучающую игру «Школьники в Управляющем совете» в общеобразовательных 

учреждениях и учреждениях дополнительного образования. 

Напомнила, что целью формирования общественно-гражданской позиции 

инициировано включение школьников, входящих в состав Управляющих советов 

образовательных учреждений, для участия в мероприятиях в рамках программы «Норильск 

зажигает жарки». Предложила до 27.01.2025 направить перечень мероприятия по работе со 

школьниками секретарю УС. 

Сообщила, что течение года прослушаны 4 «Онлайн-марафона родительских 

комитетов», организованы и проведены акции «Дружная семья», «По страницам 

Астафьева», «Наш осенний зонтик». Завершена акция «Новогодний серпантин», 

организованная Советом совместно с Управлением образования. Сообщила, что в акции 

приняли участие 43 образовательных учреждений, представлено более 400 работ в 

номинациях «Символ года 2025», «Новогодняя композиция», «Новогодняя стенгазета». 

Поблагодарила за активное участие МБДОУ «ДС № 2, 4, 5, 9, 14, 24, 29, 32, 36, 45, 46, 59, 

66, 71, 75, 78, 81, 82, 83, 86, 92, 95, 97», МБ(А)ОУ «Гимназия № 1, 4, 5, 11», «СШ № 3, 8, 13, 

14, 23, 24, 27, 29, 30, 31, 33, 38, 39, 45», МБ(А)У ДО «ДТДМ, ДДТ». 

 Напомнила, о том, что официальном сайте Управления баннером с изображением 

логотипа УС обозначен одноименный раздел, в котором размещена концепция логотипа, 

протоколы заседаний, нормативно-правовая база, актуальный состав.  

В августе 2024 в рамках федерального партийного проекта «Новая школа» 

представители местного отделения партии «Единая Россия», депутаты провели 

«Родительскую приёмку», от родительской общественности присутствовал представитель 

МБУ ДО «СОЦ». Комиссия оценила готовность МБОУ «СШ № 6, 32, 36» к новому 

учебному году. 

Совет выступил ответственным за организацию и проведение общешкольного 

голосования при определении проекта для представления на муниципальном уровне в 

рамках проекта «Школьное инициативное бюджетирование в общеобразовательных 

учреждениях». Победителями признаны 3 учреждения. В октябре 2024 на заседании 

Управляющего совета представители Гимназии 1 рассказали о реализации проекта «Мир 

вокруг нас: прошлое настоящее, будущее».  

Предложила выступить представителям МАОУ «Гимназия № 4» и представить 

пространство в новом формате. (Выступление прилагается). 
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Оксана Ивановна сообщила, что по информации заместителя директора по экономике 

и финансам МКУ «Обеспечивающий комплекс учреждений общего и дошкольного 

образования» в 2025 году данный конкурс будет проведен среди общеобразовательных 

учреждений и учреждений дополнительного образования. По итогу конкурса каждый из 3 

победителей получит по 700 000 рублей. Предложила уже сейчас задуматься о проектах. 

Сообщила, что положение о конкурсе будет направлено в ближайшее время. 

2024 год, объявленный Президентом России Годом семьи, подходит к концу. 2025 год 

в России планируется посвятить 80-летию Победы в Великой Отечественной войне. Об этом 

объявил Президент РФ Владимир Путин на заседании Совета глав Содружества 

независимых государств в Астане. Распоряжением Министерства просвещения Российской 

Федерации от 29 августа 2024 г. № Р-160 2025 год объявлен Годом детского отдыха в 

системе образования. 

Боярова О.И. предложила в образовательных учреждениях обсудить темы акций, 

мероприятий, планируемых к проведению УС в 2025 году, и в срок до 20.12.2024 направить 

секретарю Совета. 

Присутствующие прослушали обращение Министра просвещения Российской 

Федерации Сергея Сергеевича Кравцова, и на платформе «Госуслуги», прошли опрос 

«Будущее образования в России — 2024».  

2. Боярова Оксана Ивановна, председатель Совета, рассказала о взаимодействии 

образовательных учреждений с социальными партнерами и общественно-деловыми 

объединениями. Предложила разработать план действий по укреплению сотрудничества по 

расширению участия этих сторон в образовательной деятельности, увеличению 

финансирования, созданию новых партнерских программ и т.д. (выступление прилагается). 

3. По третьему вопросу «Общение с ребенком как показатель ответственного 

родительства» выступила Некрасова Татьяна Ивановна, социальный педагог МБУ ДО 

«СОЦ» (выступление прилагается). 

4. По четвертому вопросу о деятельности МБУ ДО «ЦВР» и участии в городском 

конкурсе «Лучший управляющий совет образовательного учреждения муниципального 

образования город Норильск» (далее – городской конкурс) выступили Стебакова Оксана 

Николаевна, исполняющий обязанности директора МБУ ДО «ЦВР», и Закревская Анастасия 

Александровна, представитель УС МБУ ДО «ЦВР» (выступления прилагаются). 

Боярова О.И. напомнила о том, что заявки на городской конкурс принимаются до 

15.01.2025. 

5. Оксана Ивановна Боярова, председатель Совета, предложила утвердить План 

работы Совета на 2025 год. Напомнила о необходимости предоставления согласия на 

обработку персональных данных и согласия на вступления в УС. Кроме того, обратила 

внимание на необходимость учитывать процедуру включения в состав Совета и выхода из 

состава. Напомнила о том, что в последнем случае необходимо заблаговременно уведомить 

директора образовательного учреждения и написать заявление на имя председателя УС о 

данном факте, направив по эл.почте. 

Предложила рассмотреть и утвердить План работы Управляющего совета и Планы 

работы комиссий УС на 2025 год.  

При необходимости вопросы могут корректироваться, дополняться. 

 

РЕШИЛИ: 

По итогам заседания предлагаю рекомендовать руководителям ОУ: 

–    принять информацию к сведению; 

– рассмотреть возможность участия в школьном инициативном бюджетировании 

2025 года; 
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- направить предложения об акциях, планируемых к проведению в 2025 году, до 

20.12.2024; 

- направить предложения в программу «Норильск зажигает жарки» по включению 

школьников, входящих в состав Управляющих советов образовательных учреждений, в 

общественную деятельность с целью формирования общественно-гражданской позиции до 

27.01.2025; 

– утвердить План работы Управляющего совета на 2025 год с возможностью внесения 

изменений;  

– утвердить Планы работы комиссий УС на 2024 год с возможностью внесения 

изменений; 

– направить заявки на участие в городском конкурсе «Лучший управляющий совет 

образовательной организации» в срок до 15.01.2025; 

- провести деловую интерактивную обучающую игру «Школьники в Управляющем 

совете» в общеобразовательных учреждениях и учреждениях дополнительного образования 

в 2025 году; 

– информировать УС ОУ о проекте Федерального закона № 470837-8 «О внесении 

изменений в Федеральный закон «Об образовании в Российской Федерации» (ред., 

подготовленная ГД ФС РФ ко II чтению 06.12.2023). Принять участие в разработке 

локальных нормативных актов, регламентирующих деятельность ОУ. 
 

 

Голосование: 
 

Результаты голосования: «За» - _40_______, «Против» - ___, «Воздержались» - ___. 
 
 

 

 


